



Session plénière
Dimanche 2 février 2014
08h30 – 10h00
Endoume 1 – Espace Chanot

A41 – Quel choix thérapeutique dans le SAOS?

La PPC reste le traitement de référence du SAOS en 2014. Le mode de réglage autopiloté est maintenant très largement utilisé. Doit-on encore utiliser le mode fixe ? Si oui, quand ? La ventilation à 2 niveaux de pression est souvent prescrite en cas de syndrome obésité-hypoventilation. Est-ce justifié et utile ? L'orthèse d'avancée mandibulaire est souvent utilisée en alternative à la PPC, mais aussi en première intention dans certaines indications. Quelles sont les données d'efficacité à notre disposition ? Quels patients doivent réellement en profiter aux vues de dernières données ?

Présidents : Boris Melloni (Limoges) - Jean-François Muir (Rouen)

- **PPC fixe ou autopilotée : la question est-elle encore d'actualité? Daniel Rodenstein (Bruxelles)**
- **PPC ou VNI dans le SAOS associé au syndrome obésité-hypoventilation? Jean-Louis Pépin (La Tronche)**
- **L'OAM, une alternative à la PPC ? Pour quels patients ? Bernard Fleury (Paris)**